
　

二
〇
〇
六
年
夏
、
市
民
の
み
な
さ
ん
に
「
ア
ン
ケ
ー

ト
」
を
お
願
い
し
た
と
こ
ろ
、
二
百
人
を
超
え
る
方
々

か
ら
切
実
な
要
望
が
多
数
寄
せ
ら
れ
ま
し
た
。「
生
活
が

苦
し
く
な
っ
た
」
と
の
回
答
は
六
割
に
も
達
し
、
七
十

歳
の
男
性
の
「
年
寄
り
は
早
く
死
ね
と
要
求
さ
れ
て
い

る
様
に
感
じ
ら
れ
る
」
の
言
葉
に
は
格
差
社
会
の
む
ご

さ
が
表
れ
て
い
ま
す
。
ま
た
、
三
十
代
の
主
婦
は
「
子

ど
も
四
人
の
子
育
て
が
す
ご
く
辛
い
で
す
。
習
い
事
を

三
人
が
や
め
る
は
め
に
」
と
書
い
て
い
ま
す
。

　

安
倍
首
相
に
替
わ
っ
て
も
庶
民
を
苦
し
め
る
政
治
は

続
き
そ
う
で
す
。

　

市
民
生
活
を
守
り
、
く
ら
し
を
少
し
で
も
和
ら
げ
る

た
め
、
三
鷹
市
は
自
治
体
本
来
の
仕
事
を
行
う
こ
と
が

求
め
ら
れ
て
い
ま
す
。

　

こ
れ
か
ら
も
、「
人
を
大
切
に
す
る
ま
と
も
な
政
治
の

実
現
」
に
、
共
産
党
議
員
と
し
て
、
み
な
さ
ん
と
と
も

に
力
を
あ
わ
せ
努
力
し
て
い
き
ま
す
。

森　
徹

三
鷹
市
議
会
議
員
・
文
教
委
員

日本共産党

こ
ん
に
ち
は

2006年秋・冬号外 　発行者　高里正賢　　53-1611
日本共産党三鷹市委員会は以上の見解を発表しました。

新しい三鷹 くらしの相談はなんでもお気軽に
　　　　森  徹　TEL・FAX　46-6158

参議院東京選挙区予定候補

田村智子

　

 

ご
あ
い
さ
つ

も
り

　
と
お
る

で
す

1944年4月東京・大森馬込

町に生れる。三鷹七小・四

中、都立烏山工高卒。高校

三年の冬日本共産党に入る。

卒業後リッカーミシン入社。

20歳から共産党に勤務、「赤

旗」三鷹分局長、武蔵野三

鷹地区副委員長、95年市議

会初当選、03年2期目。現在・

曙町会副会長、曙祭礼委員。

三鷹3・3・6号線道路を考

える会世話人

主な経歴

　心身障がい児学級のお母さんがたから、「六小 “ふ
じみ学級” のすし詰め解消を」の要望は私自身力の
入った質問（04 年 9 月議会）となりました。教育
長より「しっかりと仕事をします」の答弁で、06年
4月 “くすのき学級” が誕生しました。

　「上連雀一丁目にバス路線を」と初めて質問したのが 8年前の 9月議会。
ハンドマイクで宣伝中、両手に買い物袋を提げたお年寄りから「一丁目にバスがほしい」と
の声に応えて、「最寄り駅をつなぐバス路線」の署名に党上連雀一丁目支部ととりくみました。
当時の安田市長に 300 人以上、清原市長にも 2回、延べ 1000 名近い要望署名を届けてきま
した。そして 2007 年 3月、三鷹駅北口と武蔵境駅北口を結ぶムーバスは、朝 7時から夜 9
時まで、30分間隔で走る予定です。

　昨年 ( ０５年 )、市長公室・応接室の机と椅子が７７０万円以上
かけて新調されました。「この予算があれば地区公会堂の重いテ
－ブルを軽いキャスター付きに替えることができる、市民の要望

に応えるのが先ではないか」と昨年 (05 年 ) の決算委員会で質問。市側から「ご指摘の面は、
早く解決するよう努力したい」と答弁があり、今年の夏、残りの１２地区公会堂の２２１台
が全て軽いテーブルに改善されました。

●改善された地区公会堂のテーブル
　大沢＝ 16　野崎＝ 16　上連雀通北＝ 16　上連雀新道北＝ 20　山中＝ 20
　三鷹駅前＝ 26　下連雀＝ 19　下連雀むらさき＝ 10　井の頭東部＝ 16
　牟礼東＝ 20　北野＝ 32　中原＝ 10

　「制服ぐらい無償に」と 03
年 12 月議会で質問。翌年 7
月に三鷹交通安全協会から各
支部に還元金として５万円支給

交通安全協会員の
　　制服に補助金

障がい児学級、すしづめ解消へ一歩
東台小学校に “くすの木学級” 2クラス新設

上連雀一丁目に待望のバスが　
ムーバス100円、武蔵野市と共同運行　

「重いテーブル」がキャスター付きに改善
12地区公会堂の机が軽くなりました

ご紹介します

人間が大切にされ、希望の持てる
市政をご一緒につくりましょう

ひと

憲法・教育基本法を守ります！

!!


